

Höchste Auszeichnung für Kröhnert

Tagespost Speyer - Nachrichten aus Speyer - Artikel vom 07. 11. 2000



Sind aktive Lebensretter: Thomas Thiry, Waltraud Müller, Rolf Menke, Erika Beck, Erich Behr und Detlef Kröhnert (von links) freuen sich über ihre Auszeichnungen.

Foto: Venus

-tp- Die höchste Auszeichnung, welche die Deutsche Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) auf Bundesebene zu vergeben hat, erhielt am Freitag Detlef Kröhnert, der seit 28 Jahren als Stützpunktleiter das Kleinkinderschwimmen bei der Ortsgruppe Speyer betreut. Der Referent für Öffentlichkeitsarbeit und Werbung - Kröhnert bekleidet dieses Amt seit 23 Jahren - ist somit Träger des Verdienstzeichens in Gold.

Frühestens nach 15 Jahren aktiver Mitgliedschaft wird die Auszeichnung in Silber vergeben. Erich Behr, Technischer Leiter der DLRG-Ortsgruppe und der frühere Vorsitzende Harald Berthold freuten sich

Ebenso über die Ehre in Silber wie Waltraud Müller, Erika Beck und Rolf Menke. Die drei letztgenannten haben sich um die Kleinkinder-Schwimmausbildung verdient gemacht.

Der Taucher und Bootsführer Dieter Bergdolt ließ sich das Verdienstzeichen in Bronze nicht zuletzt wegen seines Engagements im Wirtschaftsdienst ans Revert stecken. Mit Bronze, für das wenigstens 10 Jahre aktiv mitgearbeitet werden muss, wurde auch Bergdolts Taucherkollege Horst Mlodochowski bedacht und der amtierende Vorsitzende Thomas Thiry, dessen Stellvertreter Jürgen Striegel, Geschäftsführer Michael Tiesler, Michael Thiry, Katrin Schweigert, Brunhild Hinz sowie Anita Arenz verdienten die Medaille auf Grund ihres Schaffens im Rahmen der Schwimmausbildung für die Jüngsten im Bunde.

Für seinen Tatendrang als Taucher und Bootsführer durfte Karl-Heinz Acker die Landesverbandsurkunde in Silber entgegennehmen. Die Urkunde in Bronze bekamen Diana Bergdolt, Jutta Dorda, Paul Regenauer, Carola Schreiner, Undine Stöcker, Frank Stöcker, Iris Tröster und Dieter Wick ausgehändigt.

Auf den Erhalt der DLRG-Münze waren Christine Müller (Gold), Stepahn Abel, Hildegard Behr, Brigitte und Horst Hein, Thilo Dorda, Stefan Löscher, Manfred Labatzky, und Reinhold Schwab (alle Bronze) stolz. Eine erste Bestätigung der aktiven Mitarbeit erhielten zwölf weitere DLRG'ler in Form der Ortsgruppen-Urkunde.

Kröhnert, der nach eigenen Angaben als einziger in der Domstadt die Lizenz für das Kleinkinderschwimmen besitzt, stand auch gestern wieder am Beckenrand des Kreishallenbads Römerberg und brachte den 20 Kindern im Alter zwischen vier und sechs Jahren bei, wie man sich richtig über Wasser hält.